



1. Rad- und Motorsportclub Reutlingen e. V. im ADAC

**1.Rad- und Motorsportclub Reutlingen e.V.**

**Geschäftsstelle: Bantlinstraße 6 b**

**72762 Reutlingen**

**E-Mail: Info@1RMC.de**

**[www.1RMC.de](http://www.1RMC.de)**

**1.Vorsitzender:**

**Florian Allramseder**

**E-Mail: Vorsitzender@1RMC.de**

1.RMC Reutlingen • Bantlinstr.6 b • 72762 Reutlingen

Alle Vereinsmitglieder

16.01.2026

**Einladung zur Hauptversammlung 2026 am Fr. 13.02.2026, 19.00 Uhr im Vereinsheim an der Motocrossstrecke**

Liebe Clubmitglieder,  
zum o.g. Termin findet unsere diesjährige **Hauptversammlung** statt.  
Wir dürfen euch hierzu recht herzlich einladen.

**Tagesordnung**

TOP 1 Feststellung der satzungsgemäßen Einberufung  
TOP 2 Bericht des 1. Vorsitzenden/Ehrung der Verstorbenen  
TOP 3 Bericht des Schatzmeisters  
TOP 4 Bericht der Kassenprüfer  
TOP 5 Entlastung des 1.Vorsitzenden und des Schatzmeisters  
TOP 6 Berichte der Abteilungsleiter  
a) Motorsport  
b) Jugend Motorsport  
c) Radsport  
d) Mountainbike

TOP 7 Beschlussfassung über Anträge

TOP 8 erforderliche Neuwahlen

Zu wählen sind gem. Satzung folgende Positionen

- 1. Vorsitzender (Amtsinhaber stellt sich erneut zur Verfügung)
- Stellv. Schatzmeister (Amtsinhaberin stellt sich erneut zur Verfügung)
- Beisitzer Motorsport (Amtsinhaber tritt nicht mehr an. Kandidat vorhanden)
- Abteilungsleiter Radsport (Amtsinhaber stellt sich erneut zur Verfügung)
- Jugendleiter Motorsport (Amtsinhaber tritt nicht mehr an. Kandidat vorhanden)

TOP 9 Mitglieder-Ehrungen

TOP 10 Verschiedenes

Anträge zur Hauptversammlung müssen bis spätestens 05.02.2026 beim 1. oder 2. Vorsitzenden an o.g. E-Mailadresse eingehen. Eine spätere Antragstellung ist nicht möglich.

gez. Florian Allramseder

1. Vorsitzender



Liebe Vereinsmitglieder,

hiermit laden wir euch herzlich zur Jahreshauptversammlung am 13.02.2026 ein.  
Die Versammlung findet im Vereinsheim an der Motocrossstrecke in Reutlingen statt.

Das Jahr 2025 war geprägt von vielen Projekten – mit Höhen und Tiefen. Insgesamt sind wir jedoch gut durch das Jahr gekommen. Bereits im Frühjahr wurde unsere Motocrossstrecke auf den aktuellen Stand der Technik sowie die geltenden Vorschriften gebracht. Im Vereinsheim wurden die Sanitärräume renoviert und weitere Bereiche modernisiert.

Im Mai fand die erste Veranstaltung der Motorsportabteilung mit einem Enduro-Rennen statt. Daran anschließend wurde ein Pilotprojekt zur Heranführung junger Menschen an den Enduro-Sport umgesetzt.

Im Juni folgten das Motocrosswochenende sowie das alljährliche Trainingslager.

Im Juli stellte die Radsportabteilung eine hervorragende Veranstaltung auf die Beine.

Den Abschluss bildete im Oktober die Clubmeisterschaft der Motorsportabteilung.

Die Radball-Saison ist aktuell noch in vollem Gange. In diesem Zusammenhang weisen wir auf das Radball-spiel der Landesliga am 28.02.2026 um 18:00 Uhr und das Bezirksligaspiel am 07.03.2026 um 18:00 Uhr in der kleinen Theodor-Heuss-Halle in Reutlingen hin.

Ausblick 2026:

Auch im kommenden Jahr sind wieder Motocross- und Enduro-Veranstaltungen geplant. Die Radsportabteilung wird ebenfalls erneut eine Veranstaltung durchführen. Genaue Termine hierzu gibt es zum aktuellen Zeitpunkt noch nicht.

Über die Termine der Radballer informieren wir wie gewohnt auf unserer Homepage.

Ein wichtiger Punkt, der uns besonders am Herzen liegt:

Der Verein und seine Abteilungen sind bei allen Veranstaltungen auf die Unterstützung von Mitgliedern sowie deren Freunden und Bekannten angewiesen. Ohne Helferinnen und Helfer sind Veranstaltungen schlicht nicht umsetzbar.

Wenn jede und jeder ein bisschen Zeit und Einsatz einbringt, wird die Arbeit für alle deutlich einfacher und schneller erledigt. Gemeinschaft lebt vom Mitmachen – und genau das macht unseren Verein stark.

Wir freuen uns auf eure Teilnahme an der Jahreshauptversammlung.

Mit sportlichen Grüßen

Florian Allramseder und Vorstandschaf